

Matutina para Menores, Lunes 05 de Abril de 2021

## Descripción



## ¿A qué equivalía un denario en la época de Jesús?

“Y habiendo convenido con los obreros en un denario al día, los envió a su viña” (Mateo 20:2, RV95).

Marca la respuesta correcta

1. **Al salario de dos días.**
2. **Al salario de un día.**
3. **Al salario de diez días.**

### ¿Cuánto dinero crees que ganarás cuando seas adulto y puedas trabajar?

Pregúntales a varios adultos con diferentes profesiones cuánto ganan al día. Seguramente, encontrarás grandes diferencias entre lo que gana una persona y otra.

En la época de Jesús el salario normal de una persona era un denario al día.

**¿Sabes qué es un denario?** Era una moneda pequeña hecha de plata que se utilizaba en el Imperio Romano. Normalmente, tenía la cara del emperador en un lado y en el otro la figura de algún dios romano.

Jesús contó una parábola en la que todos los trabajadores que recogían uvas en una viña cobraron un denario. Al dueño de la viña que los había contratado no le importó si unos habían estado trabajando más horas y otros menos horas, ni si habían empezado a trabajar unos más temprano que otros. El dueño de la viña les pagó a todos por igual.

Los que habían estado trabajando duro todo el día se enfadaron, porque creían que eso era injusto, pues ellos merecían más que los que habían empezado a trabajar más tarde.

Pero el dueño de la viña dijo que el trato por trabajar ese día era un denario y él iba a ser igual de generoso con unos y con los otros.

Con esta historia Jesús quiso mostrar que él nos regala su amor y su salvación por igual, no es algo que nosotros merezcamos o podamos conseguir por nuestras buenas acciones. La vida eterna es un regalo de Dios hacia todos los seres humanos que acepten su salvación, no importa si es antes o después.

**Investiga cómo es un denario y haz un dibujo de la parábola en tu Diario de Oración.**